



La Pensée du moment par Sifu Lelaquais

*Hiver 2013
TAOM Université Libre*

Pensée 66

Succès & échecs

Le seul véritable échec, c'est de ne rien tenter.

Le succès se mesure à notre capacité à surmonter la déception.

Nous sommes tous venus ici sur terre pour tenter de faire quelque chose, tous autant que nous sommes, chacun à sa façon.

A avoir trop peur de la déception pour oser prendre un nouveau départ, nous ne ferions rien de nouveau.

Chaque matin, nous nous levons et faisons de notre mieux, c'est la seule chose qui compte. Faire de son mieux ne crée pas de déception, bien au contraire, c'est un fer de lance pour toujours recommencer sans se soucier du résultat, qu'il soit nommé échec ou succès.

Le fait d'être ou de se sentir trop vieux devrait-il être un obstacle pour continuer de créer des changements dans nos façons de penser, d'agir ou de communiquer?

Sifu Lelaquais

